
 

 

 

とても短い夏休みを終えて、今年度の 2学期は、8月 19日からスタートしました。はや 1か月、

子供たちは暑さの中、元気に登校してきています。通知させていただいたとおり、帽子をかぶる子、

日傘をさす子、冷却タオルを首に巻く子等々、それぞれの御家庭で暑さ対策を講じていただく中

で安全な登下校ができていることに感謝いたします。 

今年に入っての新型コロナウイルス感染防止対策により、様々な教育活動に制限をかけざる

負えなくなりました。9月 26日に実施予定であった運動会もその一つです。最大なる学校行事で

ある運動会を実施するか否かの決断が迫る中、私たちが一番に考えたことは「子供たちへの感

染リスクをなくす」ことでした。8月 7日に行った PTA運営委員会代表者会でも御意見をいただき、

保護者の皆様も同じように考えてくださり、今回の「熱中症が心配される時期を避けて 10 月 7 日

に延期し半日開催」「保護者の参観は①無観客または、②6 年生の保護者各家庭 1 名のみと

し、9 月下旬までに決定する」「来賓の招待はしない」に決定しました。楽しみにしていてくださった

保護者や地域、来賓の皆様には本当に申し訳なく思います。学校としても、子供たちのよさや頑

張りを一番に感じていただける学校行事である運動会を学区に住むすべての皆様に公開できな

いことは残念でなりません。しかし、今は「学校内での子供たちの安全」を第一に考え、また、「全

校で一緒に行いたい」という子供たちの願いを大切にして、このような開催になりましたことを報告

させていただきます。その分、いつもより「まおまお」「写真業者」による撮影を増やし、後で子供た

ちの活躍を見ていただけるようにしたいと考えています。このような中ですが、子供たちは毎日運動

会の練習に一生懸命取り組んでいます。どうぞ、子供たちの意欲が高まるように、運動会へ

の取り組みを御家庭での話題にしてください。よろしくお願いいたします。（校長増田久美子） 

                                         

御 T活動の継続中 皆様の御支援ありがとうございます！ 

9月 11日（金）昼休み、6年生御 T活動メンバー11名が校長室にやって来ました。 

（6年）「校長先生、御 T活動で 167,960円集まりました。でもまだ 21万円足りません。でもどう

しても全員で御 T を着て運動会をしたいです。どうしたらいいですか。」（校長）「大人にお金を出し

てもらうのは最後の手段にしよう。まだみんなにできることがあるはず。」（6 年）「今集まった金額を

中間報告してもっと協力してもらおう」「マックスバリューや市役所にポスターを張りに行こう。」「まお

まお放送や音声告知でも伝えよう。」夢の実現に向けて頑張っています。さらなる御支援を！！                      
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限られた環境の中でも最善の方法を考える 
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